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Kleingartenkolonie Am Stadtpark

Ich frage das Bezirksamt:

1. Welche Flächen der Kolonie Am Stadtpark I genau sind als Gemeinbedarf 
Schule überplant? 

2. Hat das Bezirksamt im Zuge der neuen Schulplanung und der Planung zur 
Sozialen Infrastruktur vor, für diese Flächen an der Festsetzung Gemeinbedarf 
Schule festzuhalten? 

3. Wenn ja, hat das Bezirksamt vor, diesen Gemeinbedarf zu einem bestimmten 
absehbaren Zeitpunkt zu realisieren und, wenn ja, wann?


